

Costa Noroeste Chipiona y Trebujena reciben nuevos equipos informáticos de la Diputación

Dos localidades de la Costa Noroeste, Chipiona y Trebujena, han recibido sus nuevos equipamientos informáticos de manos de la diputada de Innovación, Municipios Inteligentes y Transformación Digital, Isabel Gallardo, que está aprovechando la entrega de hardware a los ayuntamientos para evaluar la situación en que se encuentran los municipios en su constante proceso de modernización y digitalización de procedimientos.

La entrega de estos equipos, principalmente ordenadores con todos sus accesorios, se enmarca en el programa de renovación de equipamientos para municipios de población inferior a 20.000 habitantes y entidades locales autónomas, ELA, del año 2020. Si bien esta distribución suele producirse en el primer semestre del año, la suspensión de los procedimientos administrativos que supuso el estado de alarma ha retrasado su puesta en marcha hasta otoño, una vez resuelta la licitación pública para la adquisición de los equipos.

La diputada ha sido recibida en Chipiona por el alcalde, Luis Mario Aparcero, y en Trebujena por la concejala Ana Luisa Robredo. Además de la entrega de dos equipos completos para cada ayuntamiento, con los que los que podrán sustituir los más obsoletos, los responsables municipales han podido hablar con la diputada sobre aspectos como las instalaciones de sistemas MOAD; el funcionamiento de las videoconferencias, la grabación de videoactas, o el reparto de routers gratis para personas en riesgo de exclusión social. En definitiva sobre “cómo están funcionando los programas que cuentan con la asistencia de EPICSA”, ha explicado Isabel Gallardo, que lleva desde el 5 de octubre visitando diferentes ayuntamientos de la Sierra, La Janda y la zona rural de Jerez. “Tenía un especial interés en tener un conocimiento de primera mano de las necesidades de estos municipios, y de cómo les ha afectado la pandemia”, ha afirmado la diputada.

Este programa anual de Diputación para la renovación de equipos informáticos, con un presupuesto cercano a los 70.000 euros, distribuye 84 equipos, para prevenir la obsolescencia y favorecer una mejor prestación de servicios públicos, especialmente en una época en que a causa de la pandemia, la telegestión gana protagonismo, y es mayor el riesgo de brecha digital entre pequeñas localidades y grandes ciudades.